



## 謹んで新春の

## お慶びを申し上げます

特定非営利活動法人 通院介護センター「さわやか」

理事長 山田 浩美

皆様におかれましては健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます

二〇一七年酉年の正月は暖かく穏やかな三が日でした。古来より鶏は夜明けを知らせる鳴き声から新たな時代を開く吉祥のシンボルと言われております

また、暁を告げる、吉祥の鶏が居る門を、八百万の神々が祀られている神社の入り口に立てた。それがいつしか鳥居と呼ばれるようになった……という説もあるようです

こんなところから、酉年はなにか新しく物事を始め、挑戦するにはグッドタイミングとされています

昨年七月に「さわやか」の設立二十周年記念式典を行い、思いもかけず多くの方々にお越しいただき、お祝いのお言葉を頂きました

私自身大変感動し、幸せな時間を過ごすことができました

これも「さわやか」を支えていただきました全ての皆様のおかげだと思ひ、改めまして心から感謝申し上げます

新年にあたり、「さわやか」の継続的な運営はもちろんです。現在北九州市が検討をしています「北九州市障害者差別解消条例」の制定に向けて、北九州市内の障害者団体と連携をとりながら、尽力したいと思っております

今年も多くの皆様のお力をお借りし、事務局一同頑張つて参りますので、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひ申し上げます

今年も皆様にとりまして、良き一年となりますよう祈念いたします



## 新年のご挨拶

常務理事 梶原 待子

今年も暖かい年明けでした

皆様におかれましては、お健やかに新年をお迎えのことと思ひます

昨年は「さわやか」最大の祭典である『設立二十周年記念祝賀会』を沢山の皆様方に祝福していただき、盛大にできたことが誇りであります

また「さわやか」事務局一同の団結精神あつぱれたたと思ひます

すでに次への一歩が始まっています。今年は福祉への風当たりはいかがなものか、市議選も控えています。私たちの暮らしに直接かわつてくることでもあります、しっかりと選択しないといけないと思ひます

皆様は初夢などごらんになられましたでしょうか、初夢は一年の吉凶を占うものとして一般的に『一富士二鷹三茄子』の夢をみると縁起が良いものとされています



私は残念ながら無でした。これではいけないと、近くの神社へ願掛けに行き第一に自分の延命を願ひ、第二に皆様の健康を願ひ、第三に「さわやか」の発展を願ひしてきました

今年も酉年です、「さわやか」は色とりどりの羽根を持ちそれぞれにチャレンジ精神を持って羽ばたいて行きたいと思ひます。これからも皆様のご指導・ご鞭撻を願ひ申し上げます

あけましておめでとうございます

事務局長 高原 由美

皆様、健やかに新年をお迎えのことと存じます

昨年は、「さわやか」の設立二十周年記念式典を行うことができ、皆様にお祝ひしていただきまして「さわやか」の歴史に新しいページが増えた年でございました

改めまして、全ての皆様に感謝申し上げます。さて、今年はどうなる年になるのでしょうか？酉年だけにバタバタした年となるのか、ワクワクしますが、いろいろな経験や知識をトリ込み更なるスキルアップを目指す一年にしたいと思っております

私事ですが、今年も年女を迎えます。何回目の年女でしょうか？二回目？三回目？

すみません。話が脱線しました。皆様クスツと初笑いしていただけたでしょうか。最後になりますが、今年も「さわやか」事務局一同、常に前を向いて頑張つてまいります。皆様の温かい眼差しと温かい心で見守つて頂きたいと思っております。よろしくお願ひ致します



新年明けましておめでとうございます

事務局 貞谷 希望

昨年は「さわやか」にとりましては設立二十周年の記念すべき年となりました。この場をお借りして皆様にお礼を申し上げます

このような節目の年に携わることにはなかなか経験をすることはできません

そのような節目の年に携わられたことに感謝しています。これまで「さわやか」が続けられてこられたのも支えていただきましたボランティアさんをはじめ、関係者の皆様方のおかげだと思ひます

また、たくさんの方から暖かいメッセージをいただき、二十周年記念誌も作成することができました

「さわやか」にとって、素敵な思い出が一つ増えました。今年も、「さわやか」レディーズの一員として、足を引っ張らずに、チャレンジ精神をもって、活動をしていきたいと思ひます。そして、理事長を支えながら、事務局一同一丸となり、頑張りますので、今後ともご支援、ご協力をよろしくお願ひ致します

